Recursos adicionales



Si desea inscribirse en un plan Medicare Advantage

Medicare y Buscador de Planes de Medicare

También puede comunicarse con Medicare o usar el Buscador de Planes de Medicare en **Medicare.Gov/Plan-Compare** para obtener más información sobre los planes de Medicare Advantage disponibles en su área, incluidos costos del plan, beneficios y consideraciones relativas a la red de proveedores, y para inscribirse en un plan.

Chapter (un Asesor de Medicare licenciado que no está afiliado)

Chapter es un asesor de Medicare que busca planes de todas las aseguradoras para ayudarlo a inscribirse en el que mejor se adapte a sus necesidades individuales: pueden controlar y asegurarse de que sus proveedores de atención médica estén dentro de la red, y compararán los precios de los medicamentos en todas las farmacias de su área. Los asesores de Medicare de Chapter están capacitados específicamente en materia de las necesidades de cobertura de seguro de los pacientes de diálisis.

- Visite el sitio web de Chapter en askchapter.org/dialysis
- Llame directamente a la línea de ayuda de Chapter al 1-800-351-0969 para hablar con un Asesor de Medicare licenciado (lunes a viernes, 9AM - 7PM EST y sábados 10AM - 6PM EST)

eHealth (una agencia de seguro de salud con licencia sin afiliaciones)

eHealth es una agencia de seguro de salud independiente que ofrece planes para muchas compañías de seguro (pero no todas). Los agentes de seguro con licencia de eHealth pueden ayudarlo a revisar sus opciones e inscribirse en un plan. eHealth también tiene herramientas para ayudarlo a encontrar un plan con sus proveedores de atención de la salud en su red, y sus agentes están al tanto de los las necesidades de cobertura de seguro que son importantes para los pacientes de diálisis.

- Visite el sitio web de eHealth en eHealthMedicare.com/Dialysis
- Llame a la línea de ayuda de eHealth al 1-844-980-2102 (TTÝ 711); hay agentes de seguros licenciados disponibles de lunes a viernes, de 8AM a 9PM ET

Si desea información educativa adicional sobre sus opciones de Medicare Medicare

Puede visitar Medicare.gov o comunicarse con Medicare al **1-800-MEDICARE** (**1-800-633-4227**, **TTY 1-877-486-2048**) para obtener información sobre su elegibilidad y opciones de Medicare, incluido Medicare Advantage, 24/7.

Si desea *orientación* adicional sobre sus opciones de Medicare Programa de Asistencia de Seguro de Salud del Estado (SHIP)

Los SHIP son organizaciones locales sin fines de lucro que brindan orientación gratuita, imparcial e individual sobre sus opciones de Medicare. Para encontrar su SHIP local, puede visitar **ShipTACenter.org**, o llamar al **1-877-839-2675** (TTY 711).

Otros recursos

Puede que haya otras agencias de seguro de salud y agentes d seguro locales que puedan ayudarlo a revisar sus opciones de Medicare Advantage y a inscribirse en un plan. También puede contactar a ciertas compañías de seguro de salud directamente para aprender más sobre sus planes disponibles o para inscribirse.

Nota importante: Estos recursos tienen la intención de brindar a los pacientes de DaVita información sobre algunos recursos de terceros disponibles para comparar e inscribirse en planes de Medicare Advantage. Los enlaces a sitios web de terceros es proporcionan solo para fines informativos y no reemplazan el consejo profesional. Los sitios web de terceros están regidos por la política de privacidad y los términos de uso del tercero, no de DaVita. DaVita no respalda ni recomienda ningún agente, corredor, agencia o plan de seguros específico y no está afiliado ni es compensado por agentes, corredores o agencias de seguros. Si decide trabajar con un agente, corredor o agencia de seguros de salud, tenga en cuenta que no están afiliados a Medicare y pueden obtener compensación si usted se inscribe en un plan. Nota importante sobre Chapter: Chapter, AskChapter.org, y Chapter Medicare LLC son propiedad privada de Memoir, Inc. Chapter es un recurso no gubernamental para personas que buscan información y recursos sobre la cobertura de Medicare. En la mayoría de los estados, Chapter Medicare LLC opera comercialmente como Chapter Advisory LLC. En California, Chapter opera como Chapter Insurance Services. Chapter no está conectada y tiene el respaldo del gobierno de Estados Unidos o del programa federal Medicare. Todos los recursos y la información en los sitios web de Chapter están diseñados con la intención de ser educativos, y no anuncios comerciales para planes de seguros específicos. DaVita y Chapter son entidades independientes y no están afiliadas. Nota importante sobre eHealth Medicare.com es un sitio web no gubernamental operado por eHealthlnsurance Services, Inc., una agencia de seguros de salud con licencia que vende productos de Medicare y hace negocios como eHealth. En Nueva York y Oklahoma, eHealth hace negocios como eHealthlnsurance Agency. eHealth Medicare.com y eHealth no están afiliadas ni conectadas con Medicare ni ningún otro programa o agencia gubernamental. DaVita y eHealth son entidades independiente

